
  

 

 

 

 

今年も残すところ1か月となりました。11月は来校者が多く、18

日にはセルジオ越後さんの講演会、18、19，22日は県立高校の先

生方による希望者への説明会、19日は教育長はじめ教員委員会の

方々がタブレットを活用した授業を視察、24日は市生涯学習課が地

域協議会を見学、29日は共和大学の教授が学生を連れて授業見学、

30日は文部科学省の方々が保健体育の授業を研究といった具合で

す。本校の生徒や教職員の活動を見たいと言っていただけるのはありがたい

ことです。また、多くの方が生徒たちの「聞く態度」が素晴らしいと言って

くださいます。今年の生徒たちの長所なので、伸ばしていきたいと思います。 

季節は足早に過ぎていきますが、生徒たちには日々の活動にじっくりと取

り組み、この冬しっかりと力をつけてほしいと思っています。 

 

  セルジオ・越後氏の講演会  ～「夢」や「希望」のチカラ ～ 

１１月１８日、キャリア教育の一環としてセルジオ越後氏をお招きし、

「『夢』や『希望』のチカラ」と題してご講演いただきました。進行や講

師紹介、謝辞などを生徒会が行い、温かい雰囲気の中で、未来を担う生

徒たちに向けた貴重なお話をいただくことができました。セルジオさん

は、諦めないことの大切さを様々な経験をもとに話してくださいました。   

生徒たちの振り返り用紙を読むと「人生は心電図のようで、山

あり谷あり。まっすぐだったら生きていない

ことになる。」という話をもとに「成功だけ

でなく、失敗もあっていいんだと思った。こ

れからは失敗を恐れずチャレンジしたい。」

「同窓会の時、たくさんの失敗

談を笑って話せるような人に

なりたい。」など、前向きな意見

や決意が書かれていました。今

後の自分について深く考える

きっかけになったと思います。 

県立高校説明会  11月18日からの3日 

間、県立高校の先生方にご来校いただき、希望 

する生徒や保護者対象の説明会を開催しました。 

先生方には大変熱心に 

説明いただき、質問に 

も丁寧に答えてくださ 

いました。 

 

 

《生徒の指標》【旭中学校生徒の誓い】 
「世界の旭中学校 私がそれを代表する」   旭中生徒会 

１．私たちは、心をこめてあいさつをします。 

２．私たちは、時間を守り自ら学習に励みます。 

３．私たちは、他人の気持ちを尊重し助け合います。 

４．私たちは、進んで働きます。 

５．私たちは、社会のルールを守り、自信をもって生き抜きます。



 

 生徒の作品がポスターに 
  宇都宮市が開催する「いじ 

めゼロポスターコンクール」 

で、３年古川晴香さんと2年 

江田梨々花さんが優秀賞を受 

賞しました。おめでとうござ 

います。ポスターとして各学 

校などに掲示されます。 

力作ですので、ぜひご覧く 

ださい。 

おおあし学級が宿泊学習へ 

 11月2、3日、おおあし学級が緊急事態

宣言に伴い延期していた宿泊学習に行っ

てきました。茨城県にある「とちぎ海浜自

然の家」に宿泊しました。天候に恵まれ、

きれいな海を 

見ることもで 

き、とも楽し 

い２日間にな 

りました。 

＜保護者の皆様＞ 

〇 Google クラスルームを活用して欠席や遅刻の連絡ができるようになりましたので、 

ご活用ください。これまでどおり電話などでの連絡もお受けします。なお、朝 8 時か 

ら 15 分間は打ち合わせ中ですので、お電話はご遠慮ください。 

駅伝県大会は準優勝で初の関東大会へ！ 

  11月６日、那須野が原公園で駅伝県大会が開催されました。本校は男子が出場し、準優勝と

いう素晴らしい結果を出しました。各チームのエース級が集まる前半は目まぐるしく順位が入れ

替わる展開でしたが本校は上位を維持し、第４走者が２人を抜き４位へ、第５走者も粘りの走り

で順位をキープし襷を繋ぎました。最後にアンカーが２人抜いて、見事２位でゴールしました。 

本校は校庭が狭く、近くに練習する場所もないため、長 

距離選手が育つ環境としては恵まれているとは言えません 

が、新聞にも「３０００ｍを９分台で走れる選手が６区ま 

で揃う」と書かれていたとおり、夏休みからコツコツと練 

習を積み重ね全員が力をつけた結果だと思います。 

関東大会は12月5日に開催されます。初めての出場にな 

りますが存分に力を発揮してほしいと思います。 

 

 

地域の方々と話し合いました。 

 11月２４日、地域協議会を開催しました。学校の状況を 

説明し、率直に意見交換した後、昨年同様、協議会の各委 

員と生徒会執行部がグループに分かれて話し合いました。 

今回のテーマはSDGｓで、ちょっと難しいかと思いました 

が活発な意見交換になりました。各グループからはリサイク 

ルやエネルギーについての具体的な提案とともに、SDGｓの 

考えを広めたり、一人一人が日頃の行動の中で意識したりす 

ることが大切との意見も出されました。 

終了後、生徒たちからは地域の方々に対して「学校の昔の 

話を交えて、楽しく話し合ってくれた。」「心配だったけど、 

やさしく接してくれて安心した。」 

などの感想が聞かれました。地 

域の方も「子供たちと直接話し 

合える貴重な機会だった。」と 

話してくださいました。 
全授業を見学 

参加した生徒会執行部。後期なので

1,2 年生だけで頑張りました。 


